



発行責任者: 大塚 研二  
岐阜健康友の会  
岐阜市北山1丁目13番11号  
事務局/TEL (058) 244-3522  
FAX (058) 215-7877  
E-mail tomonokai@gifu-min.gr.jp

2023年4月末日現在  
会員数: 10,914人  
基金人数: 1,758人  
基金合計: 5億34万2千円

●会員変更は下記へ  
ご連絡ください  
☎ 058(241) 2018

2024年5月

## 新しいみどり病院がオープンします

岐阜勤労者医療協会 専務理事 大橋 正和



ZEB2022L-00034-P

新病院をを目指していくこと、また、「無差別・平等」の医療・介護・福祉を提供し、地域のみなさんの暮らしに貢献したいと考えています。

新病院は現みどり病院の100m北で建設中です。現在と同じ4階建の建物になります。すこやか診療所とすこやか透析センターを

新規病院内に統合しますので、建物としては今よりも大きくなります。入院ベッド数は99床で変わりませんが、個室が計33床に増えます（現在は7床）。

窓からの光が入るよう設計されています。また回復期リハビリテーション病棟では廊下を広くしリハビリテーション室を併設、外来などなど、安心して受診していただける環境を整えています。

### 新みどり病院建設基金目標 2億円

2022年度目標: 8000万円 **達成**  
2023年度目標: 8000万円  
2024年度目標: 4000万円



4/27 新みどり病院 上棟イベント

※ZEBとは、「ゼブ」と呼びます。快適な室内環境を実現しながら、建物で消費する年間の一次エネルギーの収支をゼロにすることを目指した建物のことです。

岐阜健康友の会の皆さんにご協力いただいてる勤医協基金ですが、2022年度は目標の8000万円を超えるご協力をいただきました。紙面上ではあります

にご協力いただいてる勤医協基金ですが、2022年度は目標の8000万円を超えるご協力をいただきました。完成が待ち遠しい思いでいます。

岐阜健康友の会の皆さんが、本体で26億円、総工費32億円の一大事業です。今回、勤医協基金のご案内と振込用紙を同封させていただきました。引き続き、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

## 2023年度 岐阜健康友の会 活動方針（総会方針）

岐阜健康友の会 事務局長 熊崎 辰広

今年度は5つの柱で進めます。

①引き続き新病院の建設を成功させるために、勤医協基金拡大の目標達成に向けて活動を進めます。

②コロナ禍に負けないで、それぞれの地域の状況を踏まえ支部活動を前進させます。世代交代の活動・支部運営を目指します。

③平和と憲法を守るための学習を強めながら活動を進めます。

④街づくりの活動では、学校給食の課題や交通問題など、地域の課題やニーズをつかみ、他団体と共同しながら進めます。

⑤岐阜健康友の会3か年計画（2023年～2025年）を立てて進めます。

今年度は特に、新みどり病院建設の基金活動をもつとも精力的に展開することが求められます。つながりを多くする活動が重要なため、主体的に参加できる活動を広げ、新みどり病院建設の基金目標にむけて、工夫した活動を前進させましょう。

それぞれの支部や地域のニーズについての活動の展開を目指しましょう。例えば、「ウォーキング」「身近な史跡巡り」「環境点検活動」「里山登山」など実践型の活動は、フレイル予防になりました地域で求められている内容です。「モルック」は多くの支部ですすめられていて、各支部対抗の企画などを検討し、楽しいから参加したい活動を目指します。

昨年、岐阜勤医協五十周年記念事業として歌人で石川啄木研究者の碓田のぼるさんは一般人の啄木像とは違うものを作成しました。その講演会を開催しました。その講演会の内容で感じるところがありました。碓田さんは一般的の人の啄木像とは違うものを紹介したいと、啄木の晩年、といつても二十二歳（三十六歳没）、鉄道新聞での政治評論の内容に触れていました。啄木は明治四十二年（一九〇九年）に小樽に家族を残して単身で鉄道に向かいます。さはさびしき町にあゆみりにきて、その年二月に鉄道新聞の主筆として「予算通過と国民の覚悟」という評論を書きます。啄木は、政府に非難して増税案なり。否、此苛酷なる増税案を余儀なくしたる厖大の軍事費なり。「政府は軍事費の傀儡（カイライ）にして、国民挙つて其奴隸とせられつあるを」「吾人が一人静かに考へ来るの時、国民全体を苛税にくるしめてまで猶重備の完成を遂げざるべからざるの理を発見すること能わず」。啄木の評論からすでに百年以上経過し、しかも平和憲法下にも関わらず国会には安保三文書とともに厖大な軍事費予算が計上されています。つまり保守的政治の本質は、太平洋戦争の敗北にも関わらず、百年経過しても何ら変化しなかった、ということでしょうか。それとも啄木の政治的感性が時代を越えていたのでしょうか。（K）

健 康  
春 秋